

2022年12月28日

関係各位

社会福祉法人 中心会  
理事長 浦野 正男  
中心子どもの家  
所長 丹 清

中心子どもの家の児童の  
新型コロナウイルス感染について  
(19)

本 28 日(水)の午前中、中心子どもの家の入所児童 1 名(以下、「児童 A」といいます。)が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

これは、児童 A の 27 日(火)までの滞在先で複数の感染者が確認されたとの情報を受けて、児童 A の抗原定性検査を行ない、判明したものです。

中心子どもの家では、過去 1 か月以内に感染経験のある者を除いて、児童 A と 27 日(火)以降に接触のあった児童 6 名、職員 7 名、計 13 名に抗原定性検査を行ない、全員の陰性を確認しましたが、続けて PCR 検査の検体を採取、検査機関へ送付しました。

そして本 28 日(水)の夕方、検査機関からその検査結果が到着し、全 13 名の陰性が確認されました。

よって、児童 A から施設内への感染の伝播はなかったと推定されますが、ウイルスの潜伏期間を考慮し、児童の健康観察を注意深く継続します。

皆様にはご心配をおかけして申し訳なく存じますが、中心子どもの家では感染防止対策に全力を尽くしておりますので、引き続き、ご理解、ご協力をお願いいたします。